



Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
im BA 12
Schwabing-Freimann

Antrag:

Außen Kickertisch aus Stein an der Münchner Freiheit

Auf der Fläche an der Münchner Freiheit, auf der auch die Schachbretter sind, soll zusätzlich ein Kickertisch aus Stein installiert werden.

Begründung:

An der Münchner Freiheit gibt es für Kinder (Spielplatz) und ältere Menschen (Schachbretter) bereits ausreichend Freizeitangebote. Permanent installierte Freizeitangebote für Jugendliche und junge Erwachsene sind jedoch unterrepräsentiert. Ein Kickertisch würde hier diese Altersgruppe ansprechen und eine zusätzliche Begegnungsmöglichkeit der unterschiedlichen Gruppen fördern.